

新春！書き初め大会

1月12日（金）、体育館で新春書き初め大会が行われました。冬休みに練習してきた「新しい風」の字を書き初め用の半紙にのびのびと書きました。各学年の廊下に飾ってある様子は冬の風物詩という感じでとても素敵でした。



福祉車両体験・車いす体験



1月11日（木）に福祉車両体験・車いす体験を実施しました。トヨタハートフルプラザの方々に来ていただき、4種類の福祉車両についての説明、乗車体験を行いました。また体育館では車いす体験を行い、自分で操作して運転してみたり、車いすの介助の仕方を体験したりしました。

子どもたちからは「こんなにたくさんの福祉車両があることにびっくりした」「障がいの程度に合わせて福祉車両を選べるのがいいなと思った」「車いすの介助の仕方を学んだので、実際の生活で役立てたい」「駐車場の車いすマークがあるところの意味をきちんと知ることができた」といった声も上がり、たくさんの学びがある活動となりました。



たてわり活動



今年度最後のたてわり活動が1月23日（火）の2校時に行われました。今回は最後の活動ということで来年度最上級生となる5年生が企画・立案・進行とすべてを仕切って活動しました。全学年が楽しんで遊べる内容を考えたり、司会の言葉を何度も練習したり、当日に向けての準備も頑張りました。活動を終えた子どもたちからは「無事に終わってよかった」「低学年の子にも楽しんでもらった」「仕切るのって大変」などの感想が聞こえてきました。責任をもって取り組んでいる姿に頼もしさを感じました。